

# *Arlenis se mantiene en el “top ten” en Tour de L’Ardeche*

---



La Habana, 12 sep (RHC) – La estrella del ciclismo cubano, Arlenis Sierra, sigue pedaleando en la vanguardia en el fuerte Tour de L’Ardeche (Francia). En la quinta etapa, corrida el domingo sobre 113,5 km, finalizó en el puesto 12 y escaló al séptimo lugar en la general individual.

Ganadora de la primera fracción y una de las corredoras de mayor regularidad en el giro, la capitana del club A.R.Monex cubrió el domingo el tramo montañoso St-Jean-Royans en 3h34.32, a 3.33 minutos de la ganadora, la italiana Marta Bastianelli (Ljubljana).

Leah Thomas, la estadounidense del Movistar, cruzó la raya de sentencia en el quinto lugar y mantuvo el maillot rosa de líder en la clasificación general individual, con ventaja de 9 segundos sobre las españolas Ane Santesteban y Margarita García.

Arlenis mejoró del octavo al séptimo peldaño, ahora a 2.02 min de la cima.

Con su triunfo dominical, Bastianelli pasó a encabezar junto con la puntera Thomas la clasificación por puntos, ambas con 31 unidades, con un punto de ventaja sobre la cubana, que dominó ese apartado desde la primera etapa, cuando se llevó el triunfo.

El Tour de L’Ardeche - netamente para escaladoras - será el último examen de la cubana Arlenis Sierra antes de competir en la prueba de ruta del campeonato mundial, prevista para Flandes (Bélgica) el 25 de septiembre.

Antes de competir en L’Ardeche, la estelar ciclista cubana consiguió una brillante victoria en el Giro de la Toscana (Italia), repitiendo su victoria de 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/269936-arlenis-se-mantiene-en-el-top-ten-en-tour-de-lardeche>



**Radio Habana Cuba**